Besuch im Museum Industriekultur

Am 22. Februar 2020 war der AC-Stein mit 17 Bildungshungrigen im Museum Industriekultur und die ließen sich von einem Spezialisten die Exponate der "mobilen Zeiten" erläutern. Wie die <u>Bilder</u> zeigen, waren alle sehr interessiert und folgten aufmerksam den Ausführungen. Ich rechne damit, dass ich von anderer Seite die Bildergalerie noch ergänzt bekomme.

Website

Mobile Zeiten

Zweiräder präsentiert das Museum abwechslungsreich – vom Draisschen Laufrad bis zum "Safety", vom Victoria Motorrad Jahrgang 1904 bis zum "Grünen Elefanten" von Zündapp. Auch die frühen Nürnberger Benzinkutschen von Maurer, Mars und Victoria sowie die in den 1950ern entwickelten Modelle Janus und Spatz werde vorgestellt.